

ABSTRAK

Ahmad Hudaifi (2024), *Pengaruh Kinerja Guru Terhadap Mutu Pembelajaran PAI di SMP Negeri 5 Pamekasan*, Skripsi Program Studi Manajemen Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing : Dr.Drs. Abdul Muin M.Pd M.M
Kata Kunci: Kinerja Guru, Mutu Pembelajaran PAI

Tujuan dari penelitian adalah Untuk mengetahui adanya Pengaruh Kinerja Guru Terhadap Mutu Pembelajaran PAI di SMP Negeri 5 Pamekasan. Untuk mengetahui seberapa Pengaruh Kinerja Guru Terhadap Mutu Pembelajaran PAI di SMP Negeri 5 Pamekasan. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa SMP Negeri 5 Pamekasan sebanyak 439 guru dan sampel dari penelitian ini menggunakan rumus *Slovin* yaitu sebanyak 81 guru.

Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif. Analisis yang digunakan yaitu analisis regresi *linier* sederhana, Analisis linier regresi *linier* sederhana hubungan *linier* antara dua variabel dimana salah satu variabelnya di anggap mempengaruhi variabel lainnya. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan teknik analisis regresi *linier* sederhana digunakan untuk mengukur Kinerja guru terhadap Mutu Pembelajaran di SMP Negeri 5 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian asosiatif, kasual yaitu penelitian yang bertujuan untuk mengetahui pengaruh dua variabel atau lebih. Penelitian ini akan menjelaskan hubungan mempengaruhi dan dipengaruhi dari variabel-variabel yang diteliti. Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa Terdapat pengaruh yang signifikan antara Pengaruh Kinerja Guru terhadap Mutu Pembelajaran PAI di SMP Negeri 5 Pamekasan dalam hal ini diperoleh dari hasil penelitian dimana nilai propabilitas lebih kecil dari pada nilai signifikannya dimana nilai probabilitasnya yakni $0,05 > 0,000$ berarti lebih kecil daripada 0,05. Yang kedua Besarnya nilai korelasi rank Spearman variabel Pengaruh Kinerja Guru terhadap Mutu Pembelajaran PAI di SMP Negeri 5 Pamekasan memiliki pengaruh yang sedang dan positif hal ini dapat di lihat dari koefisien korelasinya sebesar 0,377. Dalam hal ini dapat dikatakan bahwa terdapat hubungan yang sedang dan berpengaruh terhadap Mutu Pembelajaran PAI. Dapat disimpulkan bahwa Pengaruh Kinerja Guru terhadap Mutu Pembelajaran PAI di SMP Negeri 5 Pamekasan memberikan andil yang berpengaruh sedang untuk keberhasilan Mutu Pembelajaran PAI.